
 

日 曜 校 内 行 事 

１ 金 

①②クレペリン検査 
③④心の教育映画『バッテリー』 
⑤１・２年 授業参観 
３年 修学旅行・進路説明会 １体 

ＰＴＡ役員・実行委員会 14:40  
全体委員会・委員会 15:35  
学年懇談会 16:30  

２ 土   

３ 日 ≪憲法記念日≫ 

４ 月 ≪みどりの日≫ 

５ 火 ≪こどもの日≫ 

６ 水 振替休日 

７ 木 
弁当の日  ポルトガル語通訳来校(AM) 
避難訓練  委員会・立案会・代議員会 

８ 金 

交通安全指導日  全校集会（表彰） 
２･３年中間テスト範囲発表 
尿検査回収(追加)  ３年内科検診13:15 
生徒議会(臨時) ST後 

９ 土   

10 日   
11 月 ＳＣ来校  避難訓練予備日 

12 火 ＡＬＴ来校 

13 水 ＡＬＴ来校 

14 木 ＡＬＴ来校  １年眼科検診13:30 

15 金 

ＡＬＴ来校  ポルトガル語通訳来校(AM) 
２・３年中間テスト(５教科)  
⑥学級活動 

16 土   
17 日 ≪家庭の日≫ 

18 月 ＡＬＴ来校      修学旅行１日目 

19 火 １年⑤木５      修学旅行２日目 

20 水 
交通安全指導日    修学旅行３日目 
更衣調整期間（～6/12） 

21 木 

３年学年休業日 ポルトガル語通訳(AM) 
２年校外学習（歴史博物館見学） 
１年自然教室説明会 １体 

22 金 
生徒集会  １年生仮入部(～6/26) 
２年内科検診13:15 

23 土 生徒会清掃ボランティア13:30 

24 日   
25 月 ＳＣ来校 

26 火   
27 水   

28 木 
歯科検診8:40～13:00全学年 
委員会・立案会・代議員会    

29 金 交通安全指導日  １年内科検診13:15 

30 土   

31 日   

５月 行事予定 

東山中学校で共に過ごす時間が楽しい 
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東山たより 

  伝統の重みを感じています 
                        校務主任  

 この４月の異動で祥南小学校より赴任してまいり

ました。安城市の中学校では、桜井中学校、安祥中

学校を経験してきました。その当時に、ここ東山中

学校へは練習試合で何度か来たことがありました。

その時は、いつも元気な「こんにちは」というあい

さつで迎えてくれたのを思い出しました。入学式前

日準備での初めての出会いでも、何人かの生徒が、

「こんにちは」と笑顔で声をかけてくれました。十

年近く前のその姿勢が脈々と受け継がれている伝統

の重みを感じました。ちょっとしたことではありま

すが、しっかりとあいさつできる東山中生を育てる

ことを意識していきたいと思います。そのために

も、明るい笑顔と行動、生徒とのふれあいを大切に

した日々を送りたいと思っています。どうぞよろし

くお願いします。 

  爽やかな東山中生と共に 
                 ３ー６担任 

 昨年度まで南中に勤務していた私は毎朝、自動車

で明治川神社の横を通って通勤していました。朝練

が無い日に少し遅く家を出発するいと、しっかりヘ

ルメットを被り交通マナーをしっかり守って通学す

る東山中生の姿を目にしました。「東山中の子は、

しっかりしているな、南中の子にもしっかりルール

を守らせないと…」と東山中生を見て感じていまし

た。東山中に赴任し始めて逢った生徒や、私のクラ

スの３年６組の生徒、東山中生はみんな爽やかな笑

顔とあいさつで私を出迎えてくれました。私にとっ

て、これ以上やりがいのある学校は無いとやる気に

燃えております。これから爽やかな東山中生と共に

頑張ります！  

  新しい気持ちで    
                 １年副主任 

 今池小学校より赴任してまいりました。久しぶり

の中学校。ちょっと緊張しながら東山中生と出会い

ました。すると目が合うたびに、多くの生徒から、

「おはようございます」とあいさつの声が届きまし

た。ごく自然に気持ちよくあいさつできるみなさん

に感心するとともに、わたしもあいさつをもっと大

事にしようと感じさせられました。また、今年度は

１年生の担当となりました。１年生

も私も、お互いとまどいの中で何と

か過ごしておりますが、学校生活や

生徒会活動、部活動など、１つ１つ

のことをしっかり吸収し、新しい気

持ちで学校生活を充実させていきた

いと思っております。よろしくお願

いいたします。 

  よろしくお願いします  
                  保健主事 

 久しぶりに中学校の勤務になりました。まず、

初に感じたのは、あいさつが進んででき、気持ちの

よい生徒達がたくさんいるなと感じたことです。あ

いさつは、人と人とのよい関係をつくるもっとも基

本で、大切なものと思っています。ぜひ、言われる

より先に、言えるよう心がけたいと思っています。

二つ目は、みなさんの活気ある部活動への取り組み

の様子を見て大変感動をしました。部長さんの適切

な指示の下、きびきび活動している姿を見せてもら

うことができました。こうした、地道な活動が大会

で大きな花を咲かせるんだと東山中生の活躍を大い

に期待したいと思いました。これからみなさんのど

んながんばりに出会えるのか、とても楽しみにして

います。どうぞよろしくお願いします。 

Page 1 



  清々しい１年生 
                            学年主任 

 輝く瞳に囲まれて、１年担当職員は充実した日々を

送っています。初めて会ったクラスメイトたちと、は

にかみながら話していたのもつかの間、仲良くなった

友達と元気なあいさつを交わす姿を毎朝目にします。

９教科の授業も本格的に始まりました。大きな声でい

ろいろな考えを聞かせてくれたり、自主学習ノートに

も真剣に取り組んでいたりし

て、頼もしさを感じます。ま

た、入学式や授業参観では、保

護者のみなさんのマナーの良さ

に感銘を受けました。そのよう

なしっかりしたご家庭で育って

いる生徒のみなさんをしっかり

支えて、安心して生活できるよ

うに努力を続けたいと思ってい

ます。 

  中学生になって 
                      ６組 生徒 

 朝、仲の良い友だちも顔も知らない人もみん

な同じ服を着ているのを見ると、中学生になっ

たということを改めて感じます。入学式が楽し

みでもあったけど、部活動のことや、友達関係

のことなど、不安でいっぱいでした。でも、積

極的に話しかけてみると、一緒に話をすること

ができました。このクラスなら、いっ

ぱい友達ができるかもしれないと思い

ました。部活も、自分にあったものが

見つかればいいなと思います。この中

学校で人生を大きく変える一歩をふみ

出すことができるよう、友達と協力し

合い、前へ前へと進んでいけたらと

思っています。 

  ３年生になって                                    
               ５組 生徒 

 私は、３年生になって頑張りたいことが３つ

あります。 

 １つ目は部活動です。私はバレー部に所属し

ています。支所予選は中学校 後の大会になる

ので、優勝するために悔いのないプレーをし、

よい思い出になる部活動にしたいです。 

 ２つ目は勉強です。この１年で自分の人生を

変える大きな進路選択をしなければなりませ

ん。そのためにも勉強をしなければなりませ

ん。私は特に数学が苦手なので、予習や復習を

しっかりしたいと思います。また、他の教科も

手を抜かずに頑張りたいです。 

 ３つ目は『積極的に‥‥』です。積

極的に手を上げて、発言したり、積極

的にボランティア活動に参加したり

と、様々なことに積極的に取り組んで

いきたいです。 

 そして、中学校生活もこの１年で終

わってしまうので、友達と仲良く、楽

しく過ごせたらいいと思います。 

  当たり前のことが 

    当たり前にできる学年に 
                                     学年主任 

 新年度が始まって、約１ヵ月が過ぎようとしていま

す。新しいクラスで、学級組織を決め、３年生全員が

いいスタートを切れたと思います。朝、生徒昇降口に

立っていると、「おはようございます」と気持ちのい

いあいさつができる生徒が多くなったと思います。授

業開始のチャイムが鳴る前に自主的に席に着き、授業

の準備をしている生徒も増えてきました。そして、給

食の準備中、給食当番以外は席に着かなければなりま

せんが、席についていない生徒がいると生徒会長の杉

浦君が３年生のクラスを全部見回り「席に着きましょ

う」と呼びかけている姿に感心

します。自分たちができること

は自分たちでやっていこうとい

う雰囲気が感じられ、うれしく

思います。年度当初に、私が生

徒の皆さんに「当たり前のこと

が当たり前にできる学年にしよ

う」と呼びかけたことが少しず

つ実現できているなと思いま

す。これからが楽しみです。 

１年生 人生を大きく変える一歩を踏み出した 
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授業風景の様子 

あいさつ運動の様子 

３年生 中学校生活の締めくくりとして 

 

 

                                                   

２年生 「決意」を胸に 

  ２年生は、立志の年 
                    学年主任 多田 美保  

 ２年生となった生徒たちは、「去年のクラスより

も良いクラスにする」を目指して、新しいクラスの

メンバーとともに、今年１年を頑張る「決意」を固

めています。初め旧クラスの仲間と過ごす姿が多く

見られましたが、今は新しい仲間とうち解けて休み

時間を楽しく過ごせるようになってきました。 

 ２年生は立志の年。職場体験学習に向けて、職業

調べや体験先の調査などが始まりました。自分の興

味や関心を探りながら仕事の内容を調べるに当た

り、専門知識を学習して資格を取得しなければなら

ないことや１つの会社の中でも数多くの仕事の種類

があることに驚きを隠せない様子です。今後は働く

人にインタビューし、

職業選択で何を重視し

たか、何の為に働くの

か、働いている人たち

の生き方について学ん

でいって欲しいと考え

ています。 
授業の様子 

            生徒会長 杉浦 翔太 

 僕たち前期生徒会執行部は、これから半年かけて

東山中学校を「楽しい学校」にしたいです。「なん

だ、簡単なことじゃないか。」と思えた人は、すで

に学校を楽しめている人です。しかし、勉強、部活

動、人間関係など悩みを抱え、学校が楽しくないと

感じている人も、少なからずいると思います。そこ

で、生徒会活動を通して、全校のみなさんに「学校

に来るのが楽しみだ。」と思ってもらえるような、

学校を目指します。 

 その目標を達成するために、僕たちは身を粉にし

て働く覚悟はできています。だからみなさんも「こ

んなことをして欲しい」と思ったら、すぐに意見箱

を通して、教えてくださ

い。その意見を実現させ

るために、 大限努力し

ます。学校は、みなさん

の力無しでは変えること

ができません。半年とい

う短い期間ですが、生徒

会へのご協力お願いしま

す。 

 生徒会    
  ～よりよい東山中にするために～ 
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          生徒会副会長 中西 耀人 

 みなさんはボランティア活動をどう思っています

か。東山中学校にはルートワンボランティアという

活動があります。これは、普段僕たちが利用してい

る道路などをきれいにして、地域貢献することが目

的です。みなさんが、この街で気持ちよく生活でき

るのは、地域の人々の協力があってこそだと思いま

す。小さなことですが、ごみを拾って地域貢献をし

ましょう。 

 今年度から、みなさんが気軽に参加できるよう

に、グループ制にします。そして、それぞれのグ

ループに場所を指定し、清掃を

行ってもらいたいと思います。

ぜひ、友達や先輩とグループを

つくって参加してください。今

年度から新しく取り入れたこと

なので、うまくいかないところ

もあると思いますが、ご協力お

願いします。 

歓迎の言葉（入学式） 

生徒会 会長 杉浦 翔太（３－５） 

中西 耀人（３－１） 
副会長 

柴田  萌（３－２） 

笹村 優里（３－１） 
     書記 

中川日向子（２－４） 

稲熊 清人（３－６） 
     庶務 

大橋亮一郎（２－１） 

給食委員長 山田 千晴（３－７） 

図書委員長 酒井 彩奈（３－６） 

美化委員長 鈴木 亜未（３－２） 

保健委員長 山田 雅子（３－２） 

生活委員長 今泉早紀子（３－４） 

広報委員長 宮崎 将也（３－４） 
体育大会 

特別実行委員長 神谷里佳子（３－１） 

文化活動発表会 
特別実行委員長 星川 達彦（３－１） 

 

前期生徒会役員  

～ボランティア活動に参加しよう～ 

 

 


